
 

 

Requerimento Nº 6/2022 

 

 

 

 

 

 

   CONSIDERANDO que, o imóvel vinculado a Casa da Agricultura CATI, da 

Secretaria de Cultura do Estado de São Paulo, localizado na Rodovia Alberto Hinoto 1.489- 

Centro - Itaquaquecetuba, onde funcionava o Liceu de Artes e Oficio do Município, encontra-se 

inativo a bastante tempo;  

 

CONSIDERANDO que, existe o interesse por parte do Município de que aquele 

Imóvel seja ocupado e reformado para que funcione ali alguma Secretária Municipal, pelo falo 

da boa localização e pela estrutura do imóvel; 

 

   CONSIDERANDO que, já tramita na Secretaria de Agricultura e abastecimento 

EDR de Mogi das Cruzes a solicitação por parte da Prefeitura Municipal de Itaquaquecetuba, 

desde janeiro de 2021 solicitando a transferência de posse desse imóvel, pelo oficio 11/2021 

números do processo SAA15.438/2021. 

   

 REQUEIRO Á MESA que após observadas as formalidades regimentais que 

seja oficiado Exmo Secretario da Agricultura e Abastecimento do Estado de São Paulo Dr. 

Itamar Borges solicitando, concessão de direito de uso, da Casa da Agricultura de 

Itaquaquecetuba, para que a Prefeitura Municipal de Itaquaquecetuba remaneje para o local a 

Secretária Municipal de Abastecimento e Segurança Alimentar ou  outra Secretária Municipal 

que melhor se adeque no imóvel e atenda às necessidades do Município. 

   REQUEIRO que, após deliberada a propositura seja enviado cópia para e Exmo. 

Governador do Estado de São Paulo João Dória Junior, Secretária de Agricultura e 

Abastecimento EDR de Mogi das Cruzes, Exmo. Deputado Estadual André do Prado, Exmo.  

Prefeito Municipal Dr. Eduardo Boigues Queroz, Secretário de Governo Municipal Sr. Marcelo 

Barbosa, Secretário Municipal de Abastecimento e Saúde Alimentar Aparecido Ribeiro de 

Almeida. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

   Tal solicitação visa à viabilidade para atender a demanda das necessidades em que 

se encontra o Município, usando o patrimônio do Estado para que alguma Secretaria do nosso 

Município possa desenvolver ali seus serviços, a concessão de uso beneficiara muito o 

contribuinte, pois além do prédio estar numa ótima localização ainda permitira que a verba 

pública seja economizada com alugueis como é a realidade hoje de muitas secretarias do 

Município. 

 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 14 de fevereiro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

Edson de Souza Moura  

Vereador 
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